
Ce qui me rend

heureuse aujourd'hui

c'est qu'il y a en

Israël, des femmes et

des hommes de

bonne volonté qui

sont pour la paix.

Bravo donc au maire

d'Haïfa.

Salima 52 ans Paris
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